



## Santiago Creel califica de “criminal” la política de seguridad actual y propone un enfoque internacional en su visita a Jalisco

Julio 13, 2023 ▪ Estados, México, SlideHome



México.- El diputado federal por el PAN, Santiago Creel Miranda, durante su visita este jueves al estado de Jalisco, criticó las actuales estrategias de seguridad, las cuales calificó de “criminales” y planteó la necesidad de cooperación internacional para hacer frente al crimen organizado.

Durante su participación en los “Diálogos por México”, evento impulsado por el Foro Plural Jalisco, el coordinador de Cultura, Política y Civismo del Foro Plural, Salvador Cosío, introdujo el debate sobre la inseguridad y la impunidad que se vive en Jalisco y México, ante las escasas acciones por parte del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.

Al respecto, Creel Miranda, aspirante a liderar el Frente Amplio por México, señaló que “es claro que en el país la política de ‘Abrazos, no balazos’ no funcionó”, y añadió que esto ha resultado en un país “bañado en sangre”, con un promedio diario de 90 asesinatos.

<https://www.elarsenal.net/?p=1143732>